



REUNION DE ALCALDES. (Sonsonate). Alcaldes y secretarios municipales del departamento asistieron a la reunión en la que se proyectó la formación de corporaciones en todos los municipios de Sonsonate. Presidieron, el gobernador y el alcalde local. La reunión tuvo lugar el sábado anterior en la Alcaldía de esta ciudad.

Es Innecesario Aumento a Gasolina con Precio Café

Con el alza de los precios internacionales del café es innecesario que el Gobierno democristiano pretenda elevar el precio de la gasolina y sus derivados y aumentar los impuestos al pueblo, afirma el Lic. Hugo Carrillo Corleto, vicepresidente de la Asamblea.

Señaló el Diputado que si

se elevara el precio de la gasolina, consecuentemente aumentará el precio de los fletes y de los transportes de mercaderías, de legumbres, de granos básicos, de pasajeros, tarifa de taxis, etc. y esta secuela acrecentará la inflación que ya no soporta el pueblo.

El Diputado agrega que

el Gobierno debería reflexionar sobre las medidas económicas y tributarias que quiere imponer ya que éstas traerían un serio desajuste social además de otros inconvenientes que llevan consigo.

Carrillo asegura que si el

Señaló el Diputado que si

De Sonsonate: Seis Candidatas a Reina de XXVI Verbena 1986

SONSONATE.— Seis señoritas son candidatas a Reina de la XXVI Verbena Sonsonateca de la Cruz Roja, que se realizará la noche del 1º de febrero en los costados norte y oriente de la Parroquia Central de esta ciudad.

Las candidatas son: Ana María Colocho Murcia, Sil-

via Elena Cañas Salazar, Claudia Patricia Olivares Mena, Mónica Ximena Avelar Barillas, Katya María Portillo y Flor de María Mendoza.

El Comité de Damas de la Cruz Roja Sonsonateca, el cual está presidido por la



MUERTOS A TIROS. Marina Trinidad Cárcamo, de 38 años y Jorge Eberto González, de 30, fueron muertos a tiros el 21 de diciembre en la madrugada, cuando regresaban de una fiesta en San Luis Talpa. Contra el hechor, Juan Antonio Peña, de 58, ya fue decretada su detención en el Juzgado 7º de lo Penal de San Salvador.

Preso por Intento de Sobornar a 2 Policías

Juan Inocente Barrera está preso en Mariona, a la orden del Juzgado 1º de lo Penal de San Salvador, acusado de intento de soborno en dos agentes de la Policía Nacional, de portar arma sin permiso y de otros delitos.

El informe señala que dos agentes de la Policía Nacional acudieron a atender una queja sobre desór-

denes causados por dos sujetos ebrios y al llegar a la Alameda Roosevelt y 35ª Avenida Sur, donde se registraba el escándalo, capturaron al acusado y éste quiso sobornar con 100 colones a los agentes.

La Policía dice que los dos agentes serán objeto de un distintivo especial de

Otro Beneficio de Café Destruye Horda Terrorista

Hordas terroristas del FMLN destruyeron el sábado anterior las instalaciones del beneficio de café "El Marquizado", ubicado en el departamento de Usulután.

Los subversivos atacaron el beneficio con granadas de mano y fuego de fusilería, provocando el incendio de las instalaciones y la destrucción parcial de éstas. Todavía no se sabe si hubo víctimas.

Es el quinto atentado te-

rrorista sucedido la semana pasada en beneficios de café, ya que anteriormente atacaron tres beneficios en la zona de Juayúa, Salcoatitán y otro en Nejapa, como un intento de las hordas izquierdistas de destruir la economía nacional.

Por su parte, la Fuerza Armada informó que el FMLN sufrió cinco muertos durante combates registrados en las últimas ho-

En Chalchuapa: Elegirán Reina de 4º Festival del Café

Siete señoritas participan como candidatas a Reina de Cuarto Festival del Café, que se llevará a cabo el 25 de este mes en Chalchuapa, según informan miembros del comité organizador.

El programa para esa fecha se inicia a las ocho de la mañana con el desfile de las candidatas en carretas típicas por las principales calles de la ciudad; a las 2 de la tarde, en el cine Maya, habrá un show artístico y se realizará la elección y coronación de la Reina del Festival del Café y, a las ocho de la noche, festival danzante en el Club

Por Falta de Diesel Dejan de Circular los Autobuses

La escasez de diesel en las estaciones de gasolina de San Salvador ya obligó a los empresarios de autobuses urbanos a guardar las unidades desde el sábado anterior. El problema se volverá más grave en la presente semana al terminarse la cuota del combustible que le corresponde a cada unidad en las estaciones de gasolina.

Los empresarios Nicolás Antonio Ayala, Manuel de Jesús Navidad y Raúl Quintanilla declaran que las pérdidas que esto causará a la industria del

transporte serán cuantiosas por el hecho de que las unidades están en buen estado y no prestan servicio por la falta de diesel, pero el pago al motorista y al cobrador tienen que haberlo efectivo, lo mismo el pago de los créditos que tienen vigentes.

Los declarantes agregan

que cuando un vehículo tiene desperfectos mecánicos los trabajadores los consideran y reciben solamente una parte de su salario a fin de que el empresario logre reparar cuanto antes la unidad y que todos tengan con qué trabajar.

—Favor pase a la página 38.

Hoy y Mañana Marathon Pro Damnificados

SONSONATE.— Una maratón artística se realizará hoy y mañana en el parque central de Juayúa, a beneficio de los afectados por el atentado terrorista de la semana anterior.

Actuarán artistas de Santa Ana, Ahuachapán, Sonsonate y San Salvador, dando comienzo a las 2 de la tarde y concluirá hasta las 8 de la noche de mañana martes.

Informó el alcalde de esa localidad, Filadelfo Ernesto Monge, que los festejos patronales continuarán a pesar de la gravedad del ataque terrorista, que

Preocupan los Asaltos en Zonas de la Capital

Los frecuentes asaltos a mano armada y los robos de vehículos en la conchona Miramonte y zonas aledañas mantienen muy preocupado al vecindario, que pide una mayor vigilancia policial.

Se informa que en el Boulevard de Los Héroes, en la colonia Miramonte y

en sitios cercanos es donde posiblemente haya más robos de automóviles, al aprovechar los ladrones el alto forzado que hacen los vehículos en semáforos como el que está en la esquina del hotel Camino Real. A esto se suma la os-

—Favor pase a la página 38.

Ejército Captura a 20 Individuos de "Masas"

Cuatro terroristas muertos, material bélico y la captura de 20 individuos de "masas" es el resultado del enfrentamiento entre efectivos del batallón "Atlacatl" contra subversivos en el cerro La Campana, Suchitoto, según informes oficiales.

De acuerdo con los datos

militares, los terroristas se encontraban concentrados para realizar actividades de sabotaje. En la operación se capturó además un fusil M-16, dos AR-5, material explosivo y pertrechos bélicos.

Por otra parte, también

Tablero Judicial

Decretan Detención Contra Acusado de Doble Homicidio

Fue decretada la detención provisional del reo ausente Juan Antonio Peña, de 58 años, ex comandante segundo de la Policía Nacional, jubilado, procesado en el 7º de lo Penal por doble homicidio.

Juan Antonio había convivido con Marina Trinidad Cárcamo, de 38 años, propietaria de la oficina de tramitaciones de tránsito "Santa Fe", y se había separado de ella. Del fruto de esa unión hubo

—Favor pase a la página 55.

Incluir todos Sectores en Verdadero Gobierno

La fehaciente incomodidad del pueblo salvadoreño sobre lo actuado por el gabinete demanda una reestructuración encaminada a integrar un Gobierno pluralista, en el que participen todos los partidos políticos representados popularmente en la Asamblea Legislativa, así como diri-

gentes de la empresa privada y profesionales, declara el periodista Rufo Vito Marroquín.

Vito Marroquín dice que la situación crítica que vive el país, profundizada por los públicos desaciertos de la política de trabajo del

—Favor pase a la página 53.



CAPTURADOS POR LA POLICIA. Luis Enrique Barahona (izquierda), Juan Inocente Barrera (centro) y Oscar Arnaldo Pérez, fueron capturados, respectivamente, por intento de robo de un vehículo, intento de soborno y robo en una casa, haciéndose pasar como albañiles. Ya están a la orden de jueces.